



NEWSLETTER

2023

15 de junio de 2023 | Núm. 1168

1 ECONOMÍA SOCIAL

2 PESCA SOSTENIBLE

3 SALUD

4 TRANSICIÓN

+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS

La Comisión propone formas de potenciar la economía social

AGENDA

● SEMINARIO ONLINE

NATUR'ADAPT

Fecha: 20.06.2023

Adaptación climática y conservación de la biodiversidad.

EUROPEAN SUSTAINABLE

ENERGY WEEK 2023

Fecha: 20-22.06.2023

El tema de esta edición será "Acelerar la transición a la energía limpia: hacia facturas más bajas y mayores habilidades.

INNOVACIÓN WATER EUROPE 2023

Fecha: 20-22.06.2023

La conferencia se centrará en el establecimiento de una estrategia para construir una Sociedad Europea Inteligente con respecto al Agua.

● COMUNICANDO LA DEMOCRACIA. COMUNICANDO EUROPA

Fecha: 26-27.06.2023

Reunión anual más grande de Europa de expertos en el campo de la comunicación pública y está organizada conjuntamente por las instituciones de la UE.

La Comisión recomendó el martes pasado medidas concretas para apoyar la **economía social**, que prioriza a las personas y las **causas sociales y medioambientales** sobre los beneficios

La propuesta tiene por objeto crear **condiciones favorables** para que las organizaciones de la economía social prosperen y crezcan, y **sensibilizar** sobre su potencial, en particular en lo que respecta a la creación de puestos de trabajo de calidad, el apoyo a la innovación y la inclusión social.

Tras el Plan de Acción para la Economía Social de 2021, la Comisión ha presentado:

- Una propuesta de **Recomendación** del Consejo para que los Estados miembros diseñen y pongan en práctica estrategias de economía social.
- La **pasarela de la economía social**, un sitio web a modo de ventanilla única para proporcionar a las organizaciones de la economía social información sobre la financiación de la UE, oportunidades de formación, etc.

A pesar de su contribución a la sociedad, las organizaciones de la economía social suelen enfrentarse a obstáculos a la hora de desarrollar y ampliar sus actividades debido a la falta de comprensión y reconocimiento de sus modelos de negocio. A fin de superar estos retos,

DESAFÍOS Y OPORTUNIDADES PARA UN CORREDOR DE HIDRÓGENO EUROPEO

Fecha: 27.06.2023

Únase a esta conferencia híbrida EURACTIV para discutir el potencial de un corredor de hidrógeno europeo que se extienda desde el suroeste hasta Europa central.

● CONFERENCIA DT4REGIONS

Fecha: 28-29.06.2023

Viaje hacia una plataforma de la UE para IA y Big Data en la administración pública.

● SEMINARIO FONDO DE INNOVACIÓN

Fecha: 04.07.2023

Seminario web práctico y sesiones de orientación en línea para los solicitantes de la tercera convocatoria a pequeña escala. Posible seguimiento **online**.

CUARTO FORO DE LA UE SOBRE AIRE PURO

Fecha: 23.11.2023

Este evento reunirá a las partes interesadas en materia de aire limpio y de toda la Unión Europea durante varios días de intenso diálogo sobre las principales cuestiones relativas al aire limpio.

la propuesta de Recomendación del Consejo pide a los Estados miembros que desarrollen estrategias globales para la economía social que promuevan un entorno propicio para esta en todos los ámbitos pertinentes, adaptando los marcos políticos y jurídicos. Se persigue así promover la creación de **empleo de calidad, impulsar la economía local y reforzar la cohesión social y territorial**.

Avances en la recuperación de las poblaciones de peces

La sostenibilidad general de la pesca de la UE ha mejorado y hay menos poblaciones objeto de sobrepesca, según una Comunicación de la Comisión titulada «Pesca sostenible en la UE: situación actual y orientaciones para 2024»

Sin embargo, según dicha Comunicación, son necesarios más esfuerzos para garantizar la resiliencia de las actividades pesqueras y la mejora continua de la situación de las poblaciones de peces.

La Comunicación del miércoles esboza las orientaciones para las propuestas de la Comisión relativas a las posibilidades de pesca para 2024 e inicia un proceso de consulta con los agentes interesados. Las propuestas tendrán por objeto **mantener las poblaciones** que ya han alcanzado niveles sostenibles en esos niveles y ayudar a que otras poblaciones de peces se recuperen.

La **pesca ilegal**, no declarada y no reglamentada (INDNR) también afecta al acceso de los pescadores a recursos suficientes y se requieren esfuerzos adicionales para combatirla, garantizando el cumplimiento de las medidas, incluidas las que afectan a terceros países.

CONVOCATORIAS

BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

PREMIOS CAPITAL EUROPEA DE LA INNOVACIÓN (2)

Plazo: 29.06.2023

Se presentan 2 convocatorias para premiar a las ciudades que han implementado políticas innovadoras; aumentando el atractivo de la ciudad.

CONVOCATORIA INTERREG VI B IPA ADRION

Plazo: 30.06.2023

Se invita a las organizaciones de toda la región adriático-jónica a presentar ideas de cooperación transnacional.

CONVOCATORIA NEXO CLIMA Y BIODIVERSIDAD

Plazo: 30.06.2023

El objetivo del proyecto es dar a conocer los actuales sistemas de compensación y certificación climática.

El pasado mes de febrero, la Comisión propuso un **paquete de medidas para mejorar la sostenibilidad y la resiliencia del sector de la pesca** y la acuicultura de la UE y abordar muchos de estos retos, incluidos los económicos y medioambientales.

Por último, la Comunicación afirma que la agresión militar de Rusia contra Ucrania ha tenido un impacto en la pesca de la UE de varias maneras, especialmente en el mar Negro. Ha dado lugar a continuas perturbaciones de las actividades pesqueras y los flujos comerciales, ha tenido un impacto en el asesoramiento científico y en determinadas negociaciones a escala internacional.

Se anima a los Estados miembros, a los consejos consultivos, al sector pesquero, a las organizaciones no gubernamentales y a los ciudadanos interesados a compartir sus puntos de vista sobre la situación y las orientaciones futuras de las posibilidades de pesca para 2024. Se les invita a expresar sus puntos de vista hasta el 9 de agosto como parte de la consulta pública en línea.

La UE intensifica la lucha contra la resistencia a los antimicrobianos

La Comisión acogió el martes la adopción por el Consejo de la Unión Europea de la propuesta de la Comisión sobre la intensificación de las medidas de la UE para luchar contra la resistencia a los antimicrobianos (RAM)

La Recomendación RAM contribuye a **combatir la resistencia a los antimicrobianos** en los ámbitos de la salud humana, la salud animal y el

CONCURSO CAPITAL EUROPEA DEL TURISMO INTELIGENTE & PIONEROS VERDES DEL TURISMO

Plazo: 05.07.2023

Se premian a las ciudades europeas por prácticas de turismo sobresalientes, innovadoras y sostenibles.

CONVOCATORIA EMBAJADORES AIRISE

Plazo: 31.07.2023

AIRISE tiene como objetivo ayudar a las pymes y empresas de mediana capitalización europeas a crear aplicaciones de inteligencia artificial que ayuden a sus líneas de fabricación a ser más sostenibles.

CONCURSO DEL PREMIO INDUSTRIA 5.0

Plazo: 01.09.2023

Proyectos financiados por la UE cuyos resultados hacen que la industria europea esté más centrada en el ser humano, resistente y sostenible.

● DESPERDICIO DE ALIMENTOS PARA LAS PARTES INTERESADAS

Plazo: 21.09.2023

Apoyo a las partes interesadas para mejorar la medición del desperdicio de alimentos y ayudar a la prevención del desperdicio de alimentos en sus operaciones y organizaciones

medio ambiente, de acuerdo con el concepto «Una sola salud». Se centra en la **prevención y el control de las infecciones**, la vigilancia y el seguimiento, la innovación y la disponibilidad de antimicrobianos eficientes, el uso prudente y la cooperación entre los Estados miembros y a escala mundial.

Se han fijado para 2030 varios objetivos de la UE, desarrollados en colaboración con el Centro Europeo para la Prevención y el Control de las Enfermedades (ECDC):

- una reducción del 20 % del consumo total de antibióticos en seres humanos;
- al menos el 65 % del consumo total de antibióticos en seres humanos debe ser eficaz (uso del antibiótico adecuado);
- una reducción de las infecciones con tres bacterias clave resistentes a los antibióticos, que se aplicará principalmente a los hospitales.

Estos objetivos recomendados para el conjunto de la Unión, que también **se traducen a nivel nacional**, ayudarán a la UE a hacer frente a la resistencia a los antimicrobianos teniendo en cuenta las especificidades nacionales sin comprometer la salud y la seguridad de los pacientes. También permitirán un mejor seguimiento de las infecciones y el consumo de antibióticos en los próximos años para adaptar la elaboración de políticas en consecuencia.

PLAN DE EMPRESA DE CULTURA Y CREATIVIDAD 2024-2025

Plazo: 28.09.2023

Los resultados del Plan de Negocios 2024-2025 deberían contribuir a los resultados esperados establecidos en la Agenda Estratégica de Cultura y Creatividad del EIT 2024-2027 a mediano plazo.

La Comisión adopta nuevas medidas para estimular las inversiones en un futuro sostenible

El 13 de junio la Comisión presentó un nuevo paquete de medidas para sentar y consolidar las bases del marco de la UE en materia de finanzas sostenibles

La transición hacia una **economía sostenible y climáticamente neutra** de aquí a 2050 ofrece nuevas **oportunidades a las empresas y los ciudadanos** de toda la UE. Sin embargo, las empresas y los inversores también se enfrentan a dificultades en esta transición, especialmente en lo que se refiere al cumplimiento de **nuevos requisitos en materia de divulgación y notificación**.

Por lo tanto, el objetivo del paquete es velar por que el marco de la UE en materia de finanzas sostenibles siga prestando **apoyo a las empresas y al sector financiero**, fomentando al mismo tiempo la financiación privada de proyectos y tecnologías de transición. En concreto, la Comisión añade nuevas actividades a la taxonomía de la UE y propone nuevas normas aplicables a los proveedores de calificación medioambiental, social y de gobernanza (ASG), lo que aumentará la transparencia en el mercado de las inversiones sostenibles. El paquete persigue velar por que el marco de **finanzas sostenibles** funcione para las empresas que deseen invertir en su transición hacia la sostenibilidad. También tiene por objeto facilitar el uso del marco de finanzas sostenibles, contribuyendo así de manera eficaz a la consecución los objetivos del Pacto Verde Europeo.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

La empresa **Knowsulting**, especializada en Contratación Pública de Innovación, busca asociación para una propuesta que está desarrollando sobre "Servicios de asesoramiento especializado para crear capacidades en materia de contratación de innovación".

- ✓ **TOPIC ID:** [HORIZON-EIE-2023-CONNECT-02-02](#)
- ✓ **Objetivo del proyecto:** Fomentar los ecosistemas de innovación en toda la UE a través de un enfoque colaborativo, con los objetivos principales de maximizar el valor de la innovación y garantizar su difusión equitativa, contribuyendo a un mundo sostenible, inclusivo y resiliente
- ✓ **Plazo límite de presentación:** 21 de septiembre de 2023.

Para más información, contactar con delegacion.bruselas@junta-andalucia.org